

Ministerio de Obras Públicas responde

Desde el MOP informaron que ingresarán un proyecto para darle una resolución definitiva al problema, que se ha replicado en años anteriores. “La Dirección de Obras

Portuarias de Tarapacá, ante el progresivo aumento de la socavación en el muro, lo que representa un riesgo para la seguridad de los transeúntes, nos solicitó restringir el acceso al sector del Paseo, dada la urgencia de la situación”, confirmaron del municipio de Iquique.

El hecho ha generado una serie de reacciones por parte de habitantes de Iquique. Tras esto, muchos aprovecharon de manifestar sus molestias por la existencia de esta estructura. Esta fue



construida sobre un espacio que antes era parte de la Playa Bellavista. Usuarios de X (ex Twitter) denunciaron que un hecho similar ya había ocurrido en años anteriores. Por lo mismo, anticiparon que se esperaba que volviera a ocurrir.

